

Polres Ciamis Gelar Patroli Dialogis Satgas Preventif dalam Rangka Operasi Lilin Lodaya 2024

Ciamis - CIAMIS.KLIKPUBLIK.COM

Dec 28, 2024 - 14:56



Ciamis – Guna mendukung pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024, Satgas Preventif Polres Ciamis melaksanakan Patroli Dialogis pada Sabtu, 28 Desember 2024, pukul 03.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif di

wilayah hukum Polres Ciamis.

Patroli dipusatkan di kawasan Perkotaan Ciamis sekitat Ruko Pasar Ciamis dengan didukung personel Dalmas SAT Samapta Polres Ciamis, menggunakan 1 unit kendaraan roda empat jenis Nissan Almera VIII dan 3 unit kendaraan roda dua dinas milik Sat Samapta Polres Ciamis.

Patroli Satgas Preentiv menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat Ciamis, Melakukan koordinasi dengan para tokoh masyarakat terkait upaya cipta kondisi kamtibmas, Memberikan rasa aman melalui kehadiran personel kepolisian di lapangan serta Mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada selama beraktivitas di malam hari.

Kegiatan Patroli ini bertujuan Meningkatkan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat dengan kehadiran polisi dan Mencegah potensi terjadinya tindak kriminalitas.

Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif untuk menjaga stabilitas kamtibmas selama periode Operasi Lilin Lodaya 2024. "Kami ingin memastikan masyarakat merasa terlindungi dan terlayani, terutama menjelang momen pergantian tahun yang identik dengan meningkatnya aktivitas warga," ungkapnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.*, menegaskan komitmennya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum Polres Ciamis. "Kami akan terus memaksimalkan upaya preventif dan patroli dialogis agar masyarakat dapat menjalani aktivitasnya dengan aman dan nyaman. Operasi Lilin Lodaya 2024 adalah wujud nyata pengabdian Polri dalam memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di lapangan berjalan aman, lancar, dan kondusif. Polres Ciamis berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli dan pelayanan kepada masyarakat demi terciptanya suasana yang harmonis dan kondusif di wilayah hukum Polres Ciamis.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,